

平成23年 2月14日

お知らせ

資料提供先：

- ・島根県政記者
- ・益田記者クラブ

国道9号益田市安田地区 対策後の効果について ～約8割の道路利用者が対策効果を実感～

国道9号^{ますだしやすだ}益田市安田地区は、通学時間帯の歩道での歩行者と自転車との輻輳や、以前、山口方面の登坂車線が設置されていた事による、沿道から出入りする車と国道を走行する車との接触事故等、事故の危険性が高い状況でした。

その状況を改善するために、平成21年2月に地域の皆様と警察・市・国で交通安全対策を検討し、平成22年3月にその対策（別紙参照）が完了しました。

この度、整備後の交通事故の状況について確認を行ったとともに、道路利用者アンケートを行い対策効果について把握しましたのでお知らせします。

【結果】

- ①交通安全対策後（H22.4月～H23.1月）の交通事故件数は0件。
- ②道路利用者アンケート調査結果では、全体の約8割の方が対策前と比べ「良くなった」と回答し、対策効果を実感。

問い合わせ先： 国土交通省浜田河川国道事務所

副所長

^{にしきおり} 錦 ^{ゆたか} 織 豊

（工事担当）道路管理課長

^{えはら} 江原 ^{ゆたか} 豊

（広報担当）調査設計課長

^{みぞた} 溝田 ^{とおる} 亨

TEL 0855-22-2480(代表)

URL <http://www.cgr.mlit.go.jp/hamada/>